LA CRISE ÉCONOMIQUE, COMMENT EN PARLER ? LE DÉBAT VU PAR KATTY COHEN, JOURNALISTE AUX ÉCHOS

LE 8 OCTOBRE 2009 ADMIN

Première journée bien remplie pour les étudiants du CUEJ aux Assises du journalisme. Entre autres, plusieurs interviews dont celle de Katty Cohen > — Le journal économique Les Echos bénéficie aujourd'hui d'une hausse de sa diffusion, grâce notamment à la crise économique mondiale. La crise, que la presse économique, n'a justement pas réussi à anticiper, selon Katty Cohen. — > [...]

Première journée bien remplie pour les étudiants du CUEJ aux Assises du journalisme. Entre autres, plusieurs interviews dont celle de Katty Cohen >

_

Le journal économique *Les Echos* bénéficie aujourd'hui d'une hausse de sa diffusion, grâce notamment à la crise économique mondiale. La crise, que la presse économique, n'a justement pas réussi à anticiper, selon Katty Cohen.

> La suite sur le blog AIDJ



1 ping

Les tweets qui mentionnent La crise économique, comment en parler? Le débat vu par Katty Cohen, journaliste aux échos I Owni.fr -- Topsy.com le 8 octobre 2009 - 4:31

[...] Ce billet était mentionné sur Twitter par Owni. Owni a dit: #Owni La crise économique, comment en parler ? Le débat vu par Katty Cohen, journaliste aux échos http://bit.ly/GERIM [...]